



Los socialistas exigen que se aplique el plan de la diabetes

DL | REDACCIÓN

■ El Grupo Socialista ha reclamado a la Consejería de Sanidad que cumpla el compromiso de desarrollar una Estrategia Regional de Diabetes, según recoge en el III Plan de Salud de Castilla y León 2008-2012, dado que esta enfermedad crónica registra una elevada morbilidad y mortalidad en la Comunidad con 710 fallecimientos vinculados a la misma y 3,20 de las muertes prematuras por cada 10.000 habitantes.

Este es uno de los argumentos que presenta en los antecedentes de la proposición no de ley que ha presentado en las Cortes de Castilla y León para su debate ante el pleno, en la que urge a la Junta a la puesta en marcha de la Estrategia Regional de Diabetes antes de que finalice la presente legislatura porque la Comunidad registra una de las incidencias más elevadas de España, según datos estadísticos.